

Pour la messe du samedi 23 décembre 2023



Bonsoir,

L'association Artisans de Paix Meyzieu, groupe de dialogue interreligieux et de vivre ensemble, s'est réunie le 10 décembre dernier à la mosquée autour d'un livre écrit par l'un de ses membres, suite à une maladie.

Nombreux chrétiens et musulmans ont lu le livre. Le dialogue s'est engagé sur le chemin de vie de l'auteur et les sujets abordés : le discernement, la fraternité, l'Amour, et également l'indifférence et la violence.

Tous les membres voulaient réagir face aux guerres qui secouent le monde actuellement : Ukraine, République Démocratique du Congo, Ethiopie, Soudan, et au Moyen-Orient : Palestine, Jordanie, Syrie...

Une action concrète est proposée et à laquelle tous ici présents pouvons participer. Nous sommes tous concernés par la Paix dans le monde, qui peut avoir des conséquences dans notre pays, car la souffrance de nos frères en humanité ne nous laisse pas indifférents et peut engendrer des colères, un sentiment d'injustice profond...

Nous nous sommes appuyés sur la rencontre du Pape François en voyage apostolique en 2019 en Arabie Saoudite où il a rencontré l'Imam d'Al Azhar. Le document a été co-signé par la suite.

Voici un extrait qui montre qu'il est toujours d'actualité :

« Nous – croyants en Dieu, dans la rencontre finale avec Lui et dans Son Jugement –, partant de notre responsabilité religieuse et morale, et par ce Document, nous demandons à nous-mêmes et aux Leaders du monde, aux artisans de la politique internationale et de l'économie mondiale, de s'engager sérieusement pour répandre la culture de la tolérance, de la coexistence et de la paix; d'intervenir, dès que possible, pour arrêter l'effusion de sang innocent, et de mettre fin aux guerres, aux conflits, à la dégradation environnementale et au déclin culturel et moral que le monde vit actuellement »

C'est pourquoi notre action toute simple, mais que nous vous demandons de relayer partout autour de vous et spécialement en cette période de Noël est de porter le Ruban de la Paix et de le proposer en expliquant son sens. Petit ruban à porter sur la veste et à mettre tous les jours.

Nous avons choisi la couleur bleu-ciel. Le bleu de Marie, le bleu du ciel.

Nous mettons à votre disposition une corbeille avec les rubans (et épingles), ainsi que le texte du pape François et de l'Imam. 1 rouleau peut faire plus de 100 petits rubans de la Paix. Nous pouvons tous participer, enfants, jeunes, adultes, personnes plus âgées. Nous pouvons en parler dans les écoles, nos quartiers, nos amis, sur les réseaux sociaux.

C'est Noël et des millions de personnes vivent sous les bombes.

Actuellement Jésus ne serait même plus dans une grotte, mais au milieu de gravats.

Merci de nous aider à répandre l'Amour et la Paix autour de nous et partout dans le monde. Ensemble soyons missionnaires d'un vrai Noël d'Amour qui montrera aux affligés qu'ils ne sont pas oubliés.